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“Solicita  informações ao  Executivo 
sobre a reforma da Ponte de Barra 
do Una”                

  
 

Senhor Presidente,
                                    
                                                

Considerando que,  esse  Vereador  foi  procurado  por 
diversos moradores, atestando os mesmos de que se encontra em péssimo estado 
de conservação a referida ponte, colocando em risco a integridade física dos que ali  
transitam.

É que:
                        
  
                                      O vereador infra-assinado, nos termos regimentais em vigor, 
REQUER seja oficiado ao Exmo. Sr.  Prefeito  Municipal  digne-se Sua Excelência 
informar a esta casa a respeito do que segue:

 A Prefeitura iniciará a obra de reforma do mesmo?
 Se positivo, para quando esta prevista?
 Se negativo, elencar os motivos.

Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO MILITÃO 
DOS SANTOS, 06 de Março de 2008.

 

Carlos Augusto Azevedo Senatore
Guto - Vereador
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